

Exportaciones de gas argentino a Chile en riesgo por ola de frío

MEDIDA. *El gobierno trasandino decidió interrumpir envíos.*

La crisis energética que vive Argentina tras una ola de frío que aumentó la demanda por gas y cortes de suministros a industrias para priorizar el consumo de los hogares, tendría repercusiones en Chile.

Tras la emergencia, el gobierno trasandino decidió interrumpir de forma preventiva las exportaciones de gas natural a Chile. La situación se produce luego de que Argentina alcanzara un récord histórico de consumo residencial de gas, con 100,3 millones de metros cúbicos diarios el miércoles 2 de julio, "superando los niveles máximos registrados en años anteriores", indicó la Asociación de Empresas de Gas Natural (AGN).

Sin embargo, la entidad explicó que, pese a este escenario, el país cuenta con mecanis-

mos para mitigar los efectos de cortes desde Argentina. "El terminal de GNL de Quintero, que abastece a la zona centro-sur del país, se encuentra completamente operativo y con niveles de inventario suficientes para responder a los requerimientos de aquellos clientes que tienen disponible GNL para estos efectos", indicó.

Respecto del futuro inmediato, la AGN expresó que "esperamos que la situación en Argentina comience a normalizarse durante los próximos días, de acuerdo a los pronósticos meteorológicos, lo que permitirá normalizar los suministros tanto para los clientes del mercado argentino, como para aquellos contratos de exportación (declarados previamente como interrumpibles) que se han visto afectados por esta contingencia".

CB